

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruquay

Pedro Bordaberry plantea una incógnita: ¿Es incorrecto rehuir la candidatura presidencial?

General



Publicada el: 02/09/24	Visitas: 138
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 119	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/pedro-bordaberry-plantea-una-incognita-es-incorrecto-reh uir-la-candidatura-presidencial_1248.php

PEDRO BORDABERRY PLANTEA UNA INCÓGNITA: ¿ES INCORRECTO REHUIR LA CANDIDATURA PRESIDENCIAL?

General

Pedro Bordaberry plantea una incógnita: ¿Es incorrecto rehuir la candidatura presidencial?

Pedro Bordaberry plantea una interrogante fascinante: ¿Es un error eludir la postulación a la presidencia?

Pedro Bordaberry: "Desde el Senado puedo hacer un mejor

aporte"

En una reciente entrevista con EL TELEGRAFO, Pedro Bordaberry, candidato al Senado por el Partido Colorado, abordó su decisión de no postularse a la presidencia, afirmando: "¿Está mal no querer ser candidato a presidente y sí ser candidato a senador?".

Bordaberry, quien había estado alejado de la actividad partidaria desde 2014, ha retomado el liderazgo de la lista 10 de Vamos

Uruguay.

Su visità a Paysandú fue recibida con entusiasmo por dirigentes colorados como Walter Verri, Miguel Baccaro, Ricardo Molinelli, David Helguera, Edgardo Quequin, Daniel Buzzo y Maika Zaparrart.

Durante este encuentro, Bordaberry estuvo acompañado por Gaiel

Gurméndez, Tabaré Viera y Germán Coutinho.

Construyendo el futuro del país

Al ser consultado sobre su visión del futuro político, Bordaberry expresó: "No sé si durante el próximo gobierno los partidos que integramos la coalición vamos a pasar por el Registro Civil, vamos a establecer un partido, una cosa formal.

Pero seguro que vamos a seguir viviendo juntos, porque vamos a construir el mejor Uruguay".

Un enfoque distinto al Senado

A pesar de no haber participado en las elecciones internas de 2019 ni en las de 2024, Bordaberry aclaró que su intención de aspirar al Senado se concretó tras reflexionar sobre su papel en la política: "Creo que desde el Senado puedo hacer un mejor aporte que como candidato a Presidente".

El ex precandidato presidencial en 2010 y 2014 comentó que la competencia por la presidencia suele ser compleja: "Los candidatos a Presidente se enfrentan, debaten, a veces se dicen algunas cosas que no se quieren decir, entran en controversias, y eso no me parece bueno".

Aseguró que su objetivo és trabajar en las áreas donde los partidos están de acuerdo, mencionando temas como la burocracia cero, inteligencia artificial, seguridad y narcotráfico.

Reflexiones sobre las elecciones internas

Respecto a su posible participación en las elecciones internas, Bordaberry indicó: "A veces pienso qué hubiera pasado si hubiera participado", pero rápidamente agregó que prefiere centrarse en su candidatura al Senado:

"Quiero volver a hacer propuestas, buscar cómo podemos ayudar. Si ayudamos mucho, de repente en la próxima elección, ahí sí le hago caso, me tiro a Presidente".

La coalición como una relación de pareja

En relación a la situación de los partidos dentro de la coalición gubernamental, Bordaberry hizo una analogía que comparó esta unión con una relación de pareja: "Cuando yo era joven era necesario tener una licencia de matrimonio para poder vivir con una mujer, hoy en día cambió. El mundo cambió".

Explicó que la coalición está en una fase similar, donde aunque haya diferencias, continúan juntos: "Estamos conviviendo.

A veces discutimos, pero seguimos viviendo juntos".

Finalizó su intervención afirmando que a pesar de las discrepancias, hay un fuerte deseo de colaboración entre los diferentes partidos que integran la coalición: "Nos queremos con el Partido Nacional, con Cabildo Abierto, con el Partido Independiente, con el Partido de la Gente".

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

PEDRO BORDABERRY **PLANTEA UNA** INCÓGNITA: ¿ES INCORRECTO REHUIR .A CANDIDATURA PRESIDENCIAL?

Pedro bordaberry plantea una incognita es incorrecto rehuir la candidatura presidencial

Tags

presidente, partido, internas, telegrafo, bordaberry, afirmando, viviendo, elecciones, presidencia, candidato, uruguay, partidos

Noticias relacionadas

- 3.7 * Bordaberry analiza la seguridad: "El actual gobierno contuvo el deterioro, pero no ha logrado mejorar lo que se recibió del Frente Amplio
- 4.2 * Pedro Bordaberry lanzó la lista 10, destacando la participación de Andrés Ojeda como un símbolo de "unidad" en el partido
- 4.9 * Proliferan las adhesiones de agrupaciones coloradas de Paysandú a la Lista 10 de Vamos Uruguay
- 3.8 * Andrés Ojeda admite no haber revisado la propuesta de Bordaberry y expresa su agotamiento ante las reiteradas consultas de Fernando Pereira
- 4.8 * Tres organizaciones políticas se quedan sin cuórum para oficializar su candidatura de cara a las elecciones de octubre
- 4.6 * Andrés Ojeda afirmó: "La única oportunidad que tiene la coalición para volver a triunfar es a través de una renovación
- 4.8 * El Partido Colorado oficializó la candidatura de Ojeda-Silva en su convención para las próximas elecciones nacionales
- 4.3 * Pedro Gularte recibe el prestigioso Premio "Pedro Ferreira", un reconocimiento a su brillante trayectoria
- 4.1 * Daniel Caggiani: "Los candidatos del oficialismo enfrentan el desafío de una obsesión por Orsi
- 3.9 * Blanca Rodríguez se suma como número dos en la lista al Senado del Mpp por Espacio 609

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf